



日光中学校だより

NO. 4

2018.6.22 発行

校長 宇賀神明

白樺2018

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

修学旅行・遠足が有意義に実施！

思い出に残る行事に！

6月11日（月）から13日（水）に、3年生は修学旅行に行ってきました。

1日目は、奈良の東大寺と平等院鳳凰堂を見学しました。東大寺の大仏の大きさに驚き、平等院では10円玉にある建物を実感してきました。感動的でした。

2日目は、タクシーで班別行動を行いました。16名は3班に分かれ、それぞれの思い思いの場所に行きました。人気のスポットは、金閣寺・銀閣寺や北野天満宮で、京都を満喫したようです。

3日目は、清水寺の見学と生八つ橋づくりを体験しました。思い出に残る修学旅行となりました。

1・2年生は、6月13日（水）に東京へ遠足に出かけました。1年生は、上野・浅草方面での班別行動、2年生は山手線内の班別行動を行い、事前の計画に沿って活動しました。

天気にも恵まれ、とても思い出に残る遠足となりました。



今年度の目標

あ: 明るいあいさつ

い: いつでも一生懸命

I: **自分**で考える＝自立・貢献

eye: **目**が輝く＝意欲をもつ

愛: **愛**校心をもつ＝感謝

う: 歌声の響く学校



日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

平成30年6月22日現在 821571 アクセス

今後の予定

6/25 (月)	学校評議員会	6月
26 (火)		
27 (水)	期末テスト	
28 (木)		
29 (金)	文化芸術による育成事業	
30 (土)		7月
7/01 (日)		
02 (月)	安良沢小授業参観	
03 (火)		
04 (水)	清滝小授業参観、職員会議	
05 (木)		
06 (金)	ALT来校	海の日
07 (土)		
08 (日)		
09 (月)	水泳教室（1年）	
10 (火)		
11 (水)	授業参観・学年PTA	
12 (木)		
13 (金)	ALT来校、校内球技大会	
14 (土)		
15 (日)		
16 (月)	海の日	
17 (火)	水泳教室（1年）、健全育成会議	
18 (水)		
19 (木)		
20 (金)	第1学期終業式、ALT来校	
21 (土)	中体連地区総体、夏季休業（～8/26）	
22 (日)	中体連地区総体	
23 (月)		
24 (火)		
25 (水)	小中連携・一貫教育研修会	
26 (木)		
27 (金)	総体県大会	
28 (土)	総体県大会	
29 (日)		
30 (月)		
31 (火)	同窓会総会	



ホームページはご存じですか？

ぜひ「日光中学校」で検索してみてください。日光中の「今」が見られます。

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

8/27 (月) 第2学期始業式

春季陸上県大会出場！

6月1日（金）は、大田原市の美原運動公園において、春季陸上県大会が開催され、本校1年生の星野君が出場しました。

種目は、1500m。各地区からの代表選手の中で堂々とした走りを見せ、自己新記録をマークしました。とても素晴らしいことでした。今後の学校生活や部活動にも生きてくるでしょう。健闘を讃えます！



家庭教育学級を開催！

6月4日（月）は、清滝小・安良沢小の保護者とともに、家庭教育学級視察研修を行いました。

当日は、皆さんの日頃の行いが良いので、素晴らしい天候に恵まれました。

行きに「しおや道の駅」で休憩をした後、カゴメ那須工場を見学しました。工場の方に、食品の製造工程や仕組みなどを説明していただきました。目から鱗の内容もあり、製品に対する意識も変わった方も多かったようです。自宅にカゴメの製品が並んでいる方もいるのではないのでしょうか。

昼食は、「カンパーニャ」というイタリアンレストランでした。ピザやパスタなどに舌鼓を打ちました。

午後は、千本松牧場に立ち寄り、「やいた道の駅」で休憩をして帰ってきました。

参加された皆様は、終始笑顔で、和気あいあいと楽しい会話が弾み、とても有意義な思い出に残る視察研修となりました。

さて来年度は、どこに行きましょうか？段取りをしてくださりました事務局の皆様には、心より感謝申し上げます。



新体力テストを実施！

6月6日（水）は、全校生で新体力テストを行いました。

種目は、50m走、ハンドボール投げ、立ち幅跳びを校庭で、反復横跳び、上体起こし、長座体前屈、握力、シャトルランを体育館で行いました。

生徒たちは、自分の目標をもち、記録を伸ばそうと各種目に全力で挑戦しました。その姿は、とても素晴らしく、感動的でした。終わった後の爽やかな汗とともに、すがすがしい笑顔が印象的でした。



校外学習を実施1年！

6月18日（月）は、1年生が御幸町の氷室徳次郎さんに「日光みらい科」の授業で行ってきました。

本校の1年生は、日光の水の恵みについて学んでいますが、その一環として訪問させていただきました。この様子は、毎日新聞にも掲載されました。



小中連携・一貫教育！

6月20日（水）は、日光中学校区の小中連携・一貫教育の推進のため、安良沢小学校を会場に、市教委の指導主事の先生をお招きして、研究授業参観と授業研究会を行いました。

研究授業は算数でした。子どもたちの熱心な活動があり、感心させられました。

授業研究会では、先生方がグループに分かれ、どうしたら子どもたちの学びが深くなるかなどについて熱心に討議しました。今後の授業改善につなげていきます。

